

Une création pour la fin d'année

MUSIQUE ■ Un projet commun aux harmonies de Bourges et Mehun-sur-Yèvre

Une création pour la fin de l'année

Répondant à un appel lancé par l'orchestre d'harmonie de la région Centre, les harmonies de Bourges et Mehun-sur-Yèvre vont travailler sur une œuvre spécialement créée pour ce projet par Olivier Calmel.

Au début de l'année dernière, l'orchestre d'harmonie de la région Centre (OHRC) invitait les orchestres d'harmonie amateurs à participer à un projet commun. Il s'agissait de travailler sur une œuvre commandée au compositeur Olivier Calmel (Grand Prix Sacem 2020 de la musique classique contemporaine).



AMATEURS. Les musiciens vont travailler une pièce contemporaine d'Olivier Calmel. PH D'ARCHIVES

■ RENDEZ-VOUS

Concerts de gala. L'harmonie de Bourges se produira les samedi 5 février, à 20 h 30, et dimanche 6, à 16 heures, dans l'auditorium du conservatoire à rayonnement départemental, 34 rue Henri-Sellier. Au programme, des œuvres de Bizet, Bernstein, Offenbach... Entrée : 8 € ; 5 €. Réservations : secretariat.harmonie.bourges@gmail.com ou www.harmonie-bourges.fr.

rainé). Quinze formations ont fait acte de candidature, dont deux du Cher, les harmonies de Bourges et Mehun-sur-Yèvre.

Fin 2021, les 80 musiciens de l'OHRC, sous la direction de Philippe Ferro, ont créé cette pièce, intitulée *Depuis l'aube*, et l'ont jouée lors d'une tournée qui est passée par Aubigny-sur-Nère et Saint-Amand-Montrond. Il appartient désormais aux harmonies volontaires de

se mettre au travail, pour l'interpréter à leur tour, en entier ou partiellement.

« Je suis allée à Château-Renault pour assister à la répétition générale en présence du compositeur, indique Olivier Bougain, directeur musical des harmonies de Bourges et Mehun-sur-Yèvre. Une réunion a eu lieu avec Olivier Calmel et le chef d'orchestre, Philippe Ferro. »

Les musiciens des deux formations bénéficieront

de l'aide de l'OHRC pour travailler la partition.

« Cette initiative va permettre de les réunir, avance Serge Conte, codirecteur de l'harmonie de Bourges. Ils ne sont pas si éloignés, mais ils n'ont pas forcément de contacts entre eux. Là, nous allons faire un travail en commun. »

Un travail qui devrait aboutir en fin d'année. ■

Martine Pesez
martine.pesez@centrefrance.com